



Aprende a conducir en un
centro asociado a la
Confederación Nacional de
Autoescuelas (CNAE)

A tu autoescuela, exígele:

**Compromiso
+ Calidad**

Nos preocupa tu Formación Vial.
Elige un centro asociado a CNAE.



CONFEDERACIÓN NACIONAL DE AUTOESCUELAS



FÚTBOL SALA - LIGA (22ª J.) Elche Arberola-Jumilla, duelo en la zona baja

Pendientes del 'partidazo' de la Jornada que se vivirá mañana en el Palau entre Barça Lassa y Movistar Inter, este viernes se adelantan cuatro al fin de semana.

Clave el duelo entre Elche Arberola, antepenúltimo, y Jumilla, penúltimo así como la lucha por la tercera plaza. Palma recibe eufórico a Jaén Paraíso, Santiago viaja a la pista del colista Antequera, y ElPozo Murcia espera la visita del Levante ●

DIVISIÓN DE HONOR

	PT	PJ	PG	PE	PP	GF	GC
Movistar Inter	61	21	20	1	0	114	39
Barcelona	54	21	17	3	1	110	53
Palma Futsal	41	21	12	5	4	78	56
Magna Gorpua	40	21	12	4	5	88	58
ElPozo Murcia	40	21	12	4	5	81	60
Aspil Vidal Rib	35	21	9	8	4	67	49
Burela	27	21	8	3	10	67	75
Santa Coloma	25	21	6	7	8	86	92
Peñíscola	23	21	7	4	10	74	86
Santiago Futsal	24	21	6	6	9	71	79
Levante UD DM	22	21	6	4	11	49	83
Zaragoza	21	21	5	6	10	68	77
Jaén Paraíso In	14	20	2	8	10	50	77
Elche	14	21	4	2	15	54	103
Jumilla	13	21	3	4	14	60	97
UMA Antequera	8	20	1	5	14	59	93

Jornada 22	27/02/2016
Palma-Jaén P.	hoy 20.30
UMA Ant.-Santiago	20.45
Elche-Jumilla	21.00
ElPozo-Levante	21.00

Jornada 23	05/03/2016
Santiago F.-Aspil Vidal Rib	Santa Coloma-Elche
Jaén Paraíso In-Burela	Magna Gorpua-ElPozo M.
Movistar I-UMA Antequera	Levante UD DM-Barcelona
Peñíscola-Palma Futsal	Jumilla-Zaragoza

RAYO El extremo habla de su compañero en Valencia Hernández: "Joaquín fue un espejo para mí"

↳ Pablo Hernández, extremo del Rayo Vallecano, desveló que el futbolista gaditano Joaquín Sánchez fue "un espejo" para él cuando en 2006 subió del filial al primer equipo del Valencia, en el que compartió tres temporadas.

El sábado, Joaquín y Pablo Hernández se volverán a encontrar en un campo de fútbol, en el Benito Villamarín. Uno defendiendo la camiseta del Betis y otro del Rayo. "Compartimos tres años en el Valencia, en los que tuvimos una relación cordial y buena. Luego salió al Málaga y después a Italia, y

ya perdimos el contacto, pero el sábado seguro que nos saludamos. Fue un espejo cuando subí del filial al Valencia y en fases de esos tres años competimos por un puesto, a veces jugamos los dos, y dentro del vestuario se necesita gente como él que aporte alegría", confesó Pablo Hernández, en rueda de prensa.

El Rayo Vallecano llegará a ese partido frente al Betis en el mejor momento de la temporada, después de enlazar seis partidos consecutivos sin perder que lo mantienen fuera del descenso ●

POR LOS RESÚMENES TVE rescinde el contrato con LaLiga

MADRID.- El Consejo de Administración de RTVE decidió rescindir contrato con LaLiga para la emisión en exclusiva de los resúmenes de los partidos de Primera División. Esta decisión llega un mes después de que la Comisión Nacional de Competencia diera la razón al resto de las cadenas, que se quejaron de que los 90 segundos de resúmenes debían aplicarse a cada partido. Esta jornada será la última que TVE lo podrá emitir ●

CELTA Beauvue, prácticamente descartado ante el Getafe

VIGO.- El centrocampista francés Claudio Beauvue, futbolista del Celta de Vigo, se someterá esta tarde a una resonancia para conocer el alcance exacto de su lesión en el talón derecho, después de que la primera exploración revelase que sufre "un posible arrancamiento fibrilar". Un diagnóstico que, en caso de confirmarse, le obligaría a perderse el partido de este sábado contra el Getafe ●

Prórroga

Liga BBVA

Juan Domínguez tiene molestias
El centrocampista del Deportivo arrastra molestias musculares y trabajó a menor ritmo en la ciudad deportiva de Abegondo. El jugador coruñés se ejerció con los fisioterapeutas del equipo como consecuencia del dolor que padece en los isquiotibiales.

Vigaray y Lago, bajas ante el Celta

El defensa Carlos Vigaray, con un esguince en el pie izquierdo, y el lateral zurdo Roberto Lago, que se recupera de un golpe intercostal que lo mantiene de baja desde el 30 de enero, no jugarán el sábado frente al Celta de Vigo en el Coliseum Alfonso Pérez.

Moliner, resalta el duelo ante el Rayo

El lateral derecho del Real Betis Francisco Moliner manifestó este jueves que el encuentro del sábado en Sevilla ante el Rayo Vallecano es "muy importante" al ser "contra un rival que está metido en la misma pelea" que los beticos, la lucha por eludir el descenso.

El Sporting pule el contrato con Doyen

El Sporting y los asesores de Doyen Sports tienen previsto mantener una reunión a mitad de la semana que viene en Madrid para tratar de formalizar ese principio de acuerdo que convertirá el polémico contrato rubricado en 2011 en un préstamo. Así, el club rojiblanco devolverá los dos millones de euros a dicha entidad e intentarán excluir a los jugadores del acuerdo ● J. L. Calleja

Vero Boquete, embajadora de LaLiga

La centrocampista española del Bayern de Múnich Vero Boquete será presentada el pró-

ximo lunes como embajadora de LaLiga en un acto al que acudirán el presidente de la entidad, Javier Tebas, y los exfutbolistas Fernando Morientes, César Sánchez y Milinko Pantić.

Liga Adelante

Herrera ilusionado con el derbi

El delantero del Girona FC aseguró que "estamos preparando el derbi como un partido más pero tenemos la máxima ilusión y muchas ganas de ganarlo. Un derbi siempre es bonito de jugar porque hay mucho ambiente. Será un encuentro muy difícil, sobretodo por la delicada situación en que se encuentra el Llagostera pero esperamos sumar los tres puntos" ● M.J. Subirana

Milla valora su etapa en el Lugo

Luis Milla, que este miércoles dimitió como entrenador del Lugo, aseguró que vivió "una experiencia muy enriquecedora" en el equipo gallego a pesar de poner punto y final a su etapa allí.

Velázquez pierde a Costas y Joan Oriol

El defensa central del Real Mallorca David Costas estará de baja aproximadamente un mes a causa de "una rotura sin desplazamiento del cuarto metatarsiano del pie derecho" y, además, Joan Oriol no se ha conseguido recuperar de su lesión ● E. Herrera

Acusaciones a Sabalza

Los dos directivos destituidos en Osasuna, Eva Blanco y Juanra Lafón, acusaron al presidente del club, Luis Sabalza, de presidencialista, de eliminar las votaciones en la junta, de estar influenciado por asesores externos, así como por no facilitarles información de la entidad.



A tu autoescuela, exígele:
Compromiso + Calidad

Aprende a conducir en un centro asociado a la Confederación Nacional de Autoescuelas (CNAE)

Nos preocupa tu Formación Vial. Elige un centro asociado a CNAE.

CNAE

CONFEDERACIÓN NACIONAL DE AUTOESCUELAS

